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卓話 「マイホーム発電エネファーム」
 　大阪ガス㈱リビング事業部　リビング開発部
 　販売企画チーム　サービスチェーングループ
  課長　前田 正史 様
  阿部会員ゲスト
今週の歌「ロータリーのおじさん」

第1427回例会　平成23年8月29日

「ロータリーの理念と精神の追求」

卓話 「同好会報告」
 ゴルフ同好会　　新井会員 野球同好会　　清水会員
 カラオケ同好会　家村会員 グルメ同好会　伊藤会員
 俳句同好会　　　小林会員
Weekly No. 1427は井伊委員が担当しました。
Weekly No. 1428は榎原委員長が担当の予定です。

（本日の原稿をお渡し下さい）

会長挨拶 阪本会長
先週内容

次週 第1428回 例会予告　平成23年9月5日

Weekly No.1427／ 平成23年8月29日

出席報告
●会　員　数 48名 ●来　　　　客 0名
●出席会員数 40名 ●本日の出席率 93.02％
●7月25日の出席率（メーキャップを含む） 100％

𠮷田委員長

紙谷幹事幹事報告
◦地区大会のパンフレットが届きましたのでお
配りしました。年に一度の大会です。申し込み
用紙を回覧しますので、参加される箇所に印
をしてお申し込み下さい。登録料は2,000円が
クラブ負担、3,000円が個人負担となります。
◦ロータリー米山記念奨学会より、小林会員に
米山功労者の感謝状が届いています。
◦8月2日～４日、東北視察の際訪問した、盛岡
西ロータリークラブとバナー交換を致しました。
◦8月29日㈪、理事会です。

木田委員長社会奉仕委員会
①8月25日㈭、10:00～12:00／13:00～16:00、
ビケンテクノ様に於いて献血を実施致します。
ご参加ご協力をお願いします。
②９月1日㈭、当クラブ主催のクリーンデーです。
東急イン前7:45集合です。大勢の参加お待ち
しております。
③被災地視察へ行って話し合って参りました、盛
岡西ロータリークラブから陸前高田ロータリー
クラブと共に、当クラブへ支援要請がありまし
たので、橋本（徹）理事と共に検討していきたく
思います。会員皆様の御協力宜しくお願いします。

髙木委員長青少年委員会

◦2週間のご無沙汰です。
◦盆休みはいかがでしたか。仕事で休めない方
もおられると思いますが、それぞれ帰省され、
お墓参りされた方あるでしょう。私も自分と家
内の実家のお参りに行ってきました。最近、無
縁仏となり荒れたままの墓もあります。私達有
志で無縁仏の供養を年2回僧侶に来ていただ
いてしています。今自分があるのは親、先祖の
お陰と思えば疎かに出来ない。春、秋の彼岸、
お盆には参りましょう。
◦8月15日、終戦記念日。あれから66年、テレビ

　秋のライラ「日本人の誇りを取り戻そう　－
21世紀の君たちへ－」が10月8日、9日、10日
に開催されます。多くの方々のロータリアン、青
少年の参加を希望します。

で悲惨な光景をみると、戦争は二度とおこして
はなりません。
◦高校野球選手権で、日大三高が4000数校の
頂点に立ちました。準優勝の光星学院が被災
地に勇気を与えました。

会員増強・拡大月間
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◆由上会員
右松ちゃん、いつもいつもありがとう！
◆勝会員
多くの方々にサマーバイキングをご利用
頂き、感謝しております。本当にありがと
うございました。申し訳ございませんが、
本日は欠席させて頂きます。
◆小川会員
北イタリア、ドロミティ峡谷を訪れて夏休
みを楽しみました。
◆右松会員
日向ひょっとこ夏祭りに参加して来ました。
全国から94連1740人の参加でした。
──────────────────
 本日のニコニコ箱 19,000円
 累計のニコニコ箱 220,000円

ニコニコ箱 元田副SAA

卓　　話卓　　話
西村会員「私の職業」

　今年1月より吹田西RCに入会させていただき
ました。まだ、わからないところばかりですが立派
なロータリアンになることを目標に頑張っていき
たいと思っています。
　私の職業ですが、電線販売業になります。日本
には電線メーカーが400社以上あり、泉州電業
はこれらの電線メーカーから電線を購入し、様々
な形で販売活動をしております。当社のような電
線の流通にかかわる商社も全国で200社近くあ
ります。
　当社は、私の父である西村忠雄が昭和22年に
大阪市北区で創業、その後全国に営業網を広げ
て業容を拡大してきました。ここ吹田市との関わ
りは昭和45年からで今でも全国の物流中心拠点
として機能しています。現在国内事業所15拠点、
海外2拠点で展開中です。
　平成3年に大証新2部に上場、平成14年に東
証2部に上場で、今年で株式公開20年、来年で東
証上場10年になります。
　私自身は、平成12年に社長に就任しました。今
後はより当社の特徴を生かして、国内外で皆様
のお役に立つ企業をめざして頑張って行きたい
と考えています。

田中（慶）会員「私の職業　総合物流について」

　日本で初めに自動車が走り出したのが明治36
年、運転免許所が初めて発行されたのが明治40
年、現在運転免許所はICカードになっているの
が車の歴史です。
　日本の物流事業の95％はトラック事業である、
残りの5％は船舶、空輸、鉄道が占めております。
　物流に関して、大阪府に3500社、車の台数が
約8万台、全国では42000社、台数約136万台と
なっております。
　トラック運送事業は貨物輸送を通じて産業・経
済活動や国民生活全般に大きな役割を果たして
おり、水道や電気と同じように私達の生活のライ
フラインになっているということ。

①グリーン経営
　トラックの走行に伴う大都市や幹線道路周辺
における大気汚染問題や地球温暖化の問題は、
依然深刻な状態が続いています。こうした背景か
らトラック運送事業者は、営利性の追求と同時に
環境保全を企業の社会的責任としてとらえ、事業
活動における環境負荷の削減を図っていくこと
が不可欠になってきました。その中で運送事業
者のグリーン経営が温暖化対策のひとつとして
位置付けられ地球温暖化問題や大気汚染問題
などの環境問題がクローズアップされており、い
かに環境と経済を両立させ、持続可能な経済社
会を構築するかが課題となっています。地球温
暖化問題、大気汚染問題が深刻化する中で、環
境問題に対応できない企業は今後存続できなく
なる時代を迎えつつあります。

②Gマーク
　トラック運送事業者の交通安全対策などへの
事業所単位での取り組みを評価し、一定の基準
をクリアした事業所を認定する貨物自動車運送
事業安全性評価事業を実施しています。この貨
物自動車運送事業安全性評価事業は、利用者が
より安全性の高い事業者を選びやすくするととも
に、事業者全体の安全性の向上に対する意識を
高めるための環境整備を図るため、事業者の安
全性を正当に評価し、認定し、公表する制度です。

③ドライブレコーダー（デジタルタコグラフ）
安全運転管理＝タイムリーで公平な分析による
　　　　　　　運転指導を行い、交通事故を防止
経済走行管理＝3M（無駄・ムラ・無理な運転）と
　　　　　　　3Q（急発進・急加速・急減速）を
　　　　　　　排除した燃費の向上で経費削減
業務の合理化＝安全運転日報や各種管理帳票
　　　　　　　の自動出力
輸送品質の向上＝大切なお客様の荷物を守る
　　　　　　　　 CSの徹底
これによりドライバーの意識向上を実現化しエコ
ドライブの実施を図ります。

阿部委員長交通安全特別委員会
　無事故無違反チャレンジコンテストの参加の
お願いです。
エントリー期間：平成23年 8 月1日～平成23年9月30日
コンテスト期間：平成23年10月1日～平成24年3月31日

澁谷委員長米山記念奨学会委員会
　本日、榎原会員、岡会員より、特別寄付を頂
きました。ご協力ありがとうございました。


